

Messe

Messe

Ven. Le 5 juillet 9h00 H

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

10h00

10h00

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngũ

Courriel: peterlevnca@yahoo.com; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com Téléphone: 204-379-2434 Secrétaire: André Lambert Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis: Courriel: parstdenis@gmail.com Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : St. Claude - Haywood - Pavillon

Sam. Le 29 juin 17h00 + Paroissiens - Abbé Peter

+ Patricia Genest - famille Genest Dim. Le 30 juin 9h00 H + Paroissiens - Abbé Peter

+ Robert & Alain Dheilly – Lorraine & Gilbert Gaudet

Dim. Le 30 juin 11h00 + Paroissiens - Abbé Peter

+ Parents défunts Danais - Lorraine & Lucien Collet

Lun. Le 1 juillet privée + fidèles défunts - Abbé Peter + Louis Sibilleau - Rolande Sibilleau & famille Mar. Le 2 iuillet 9h00

Mer. Le 3 juillet 14h30 P + Abbé Marcel Toupin - Irène & Patrick Bellec Jeu. Le 4 juillet 9h00

+ adoration eucharistique et confessions

+ Cécile Philippot - offrande aux funéérailles

+ Adoration eucharistique & confessions

+ Parents défunts Dheilly - Gisèle & Lucille Dheilly

Sam. Le 6 juillet 17h00 + Paroissiens - Abbé Peter

+ Patricia Genest - famille Genest

Dim. Le 7 juillet 9h00 H + Paroissiens - Abbé Peter

+ Odile Divorne - famille Divorne

Dim. Le 7 juillet 11h00 + Paroissiens - Abbé Peter

+ George Le Floch - offrandes aux funérailles

Ministères: 30 iuin 7 juillet 14 juillet Judith Robidoux Lecteurs: Simone Lambert Annette Bernard Collecte: Raymond & Gérald Jean & Janice Marcel & Dorothée Denise & prtnr. Michelle & prtnr. Compteurs: Eugene & prtnr. Porteurs de croix : Gérald Poirier Eugene Bazin Michel Dufault

 $Part-\dot{a}-Dieu$: le 23 juin -310,00\$ (13) + 5,00\$ libre + 230,00\$ (3-DD) = **545,00\$**

13º dimanche du temps ordinaire B - le 30 juin 2024

Intention de prière pour juillet 2024: Pour la pastorale des malades

L'intention de prière de juillet demande que le sacrement de l'onction des malades confère "la force du Seigneur à ceux qui le reçoivent et à leurs proches".

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses. Pour la paix entre toutes nations.

La vie paroissiale :



* Nominations pastorales 2024

Les nouvelles nominations pastorales entreront en vigueur le jeudi 1er août. Quelques copies sur les tables arrière. Pour en savoir plus, cliquez ici!

* Messe et célébration multiculturelle diocésaine - le 1er juillet 2024



Venez célébrer le magnifique multiculturalisme de notre archidiocèse à l'occasion de la fête du Canada, le 1er juillet à la cathédrale Saint-Boniface. À 10h15, il y aura des chants de rassemblement, suivis d'une messe à 10h30 présidée par Mgr Albert Legatt. Divers groupes ethniques participeront à cette célébration eucharistique. Et de midi à 15h, vous pourrez visiter des kiosques ethniques avec mets et expositions culturelles. Il y aura également un spectacle multiculturel et des activités pour

les enfants, entre autres un château gonflable et de la peinture sur visage, et de quoi plaire aux jeunes de tous âges! Venez avec nous voyager à travers le monde et découvrir les différentes cultures! N'oubliez pas d'apporter une couverture de pique-nique ou une chaise pliante pour profiter des différents spectacles culturels qui seront présentés sur notre estrade ouverte devant les ruines de la cathédrale!

Veuillez noter que l'avenue de la Cathédrale sera fermée entre les rues Aulneau et Taché. On a hâte de vous voir!

+ Ménage de l'église St. Claude & St. Denis -

mercredi le 3 juillet à 14h00 - soyons nombreux!

- + le 14 juillet messe à la grotte à 11h00 suivi des cérémonies au Cénotaphe et suivi d'un léger repas servi à la grotte -temps permettant. Apportez vos chaises pliantes.
- + Le Passion Play à La Rivière à 19h30 les 5,6 & 7 juillet et les 12,13 & 14 juillet 2024. Voyez l'affiche au babillard pour plus d'information.



Les chapelles d'été désormais ouvertes

Ceux d'entre nous qui iront au chalet ou qui feront du camping cet été pourront continuer à célébrer le Jour du Seigneur en assistant à la messe ou une ADACE. Pour tous les détails sur les chapelles d'été dans les régions du Whiteshell et du lac Winnipeg, cliquez ici.

Pour connaître les heures des messes dans les paroisses situées près

des terrains de camping, *cliquez ici*. Vous trouverez aussi des dépliants sur les tables arrière.

LE CARILLON PREND UN NOUVEAU SOUFFLE À L'ÉGLISE DE SAINT-CLAUDE

(Écrit par gr. Roger Bazin – traduit en anglais par Robert Desmet)

Non, le carillon de l'église paroissiale de Saint-Claude n'était pas mort! Suivant une 'métamorphose' de quelques années, celui-ci reprend son souffle avec une toute nouvelle allure et sonorité.

C'était en l'année 1967, année centennale du Canada ainsi que du 75^{ième} anniversaire de la paroisse de Saint-Claude qu'un projet de collecte de fonds fut mis en marche pour l'achat d'un carillon électronique pour la tour des cloches de la nouvelle église. Le 16 juillet de la même année, à l'occasion de la visite de l'archevêque, Mgr Maurice Baudoux, le carillon se fit entendre pour la première fois.

Quelques 52 années se sont passées avec le carillon célébrant, toujours avec ardeur, les heures de l'angélus du midi et de 18 heures nous rappelant l'Annonciation de l'Ange Gabriel à Marie qu'elle deviendrait la mère du Sauveur. Cette tradition de longue date se continue toujours en bien des églises de l'Europe et à travers le monde chrétien. Chez nous, le carillon invitait également, les fidèles aux offices religieux: aux messes dominicales, à l'annonce des baptêmes, des mariages et des funérailles. A différents temps, le carillon dût même sonner les glas annonçant le décès de trois papes. En plus, le carillon jouait, à 15 heures 30, heure de la sortie des classes, quelques pièces de musiques. Ces pièces musicales célébraient, à l'occasion, différents thèmes de fêtes saisonnières.

Le carillon nous faisait entendre qu'il y avait de la vie et de la prière au cœur de l'église paroissiale et du village.

Le souffle de notre carillon semblait s'être éteint peu avant que COVID-19 nous attaque. Mais non, celui-ci n'était pas trépassé; il devait, à temps voulu, se transformer à nouveaux. C'est à l'aide de ressources financières acquises aux fonds de projets spéciaux de la paroisse que, de la tour du carillon, sonnent maintenant 48 toutes nouvelles cloches, moulues en fonte de bronze, au son du nom de *Sonata*, *Verdin Style*.

Grâce aux généreuses contributions de paroissiens, appuyées d'un minutieux travail de la part du Conseil des finances, nous jouissons désormais d'un carillon renouvelé à la fine pointe de la technologie électronique digitale. Le carillon nous vient de la compagnie Verdin, établie depuis 1842, à Cincinnati, Ohio.

La paroisse Saint-Claude remercie de tout cœur, ceux et celles qui ont si bien contribué à ce renouveau.

13° dimanche du temps ordinaire B - le 30 juin 2024 «Crois seulement»



Aujourd'hui, saint Marc nous présente une avalanche de nécessiteux qui s'approchent de Jésus-Sauveur cherchant consolation et santé. Et même, ce jour-là, un homme nommé Jaïre, chef de la synagogue, s'ouvrit un chemin parmi la foule pour implorer la santé de sa fillette: «Ma petite fille est à toute extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu'elle soit sauvée et qu'elle vive» (Mc 5,23).

Peut-être cet homme

connaissait-il Jésus de vue, parce qu'll fréquentait la synagogue et, dans son désespoir, décida-t-il de l'appeler à l'aide. Toujours est-il que Jésus, saisissant la foi de ce père affligé, accéda à sa demande. Mais, alors qu'll se dirigeait vers la maison, la nouvelle survint de ce que la fillette venait de mourir et qu'il était désormais inutile de se déranger: «Ta fille vient de mourir. A quoi bon déranger encore le Maître?» (Mc 5,35).

Jésus, se rendant compte de la situation, demanda à Jaïre de ne pas se laisser influencer par l'ambiance pessimiste, en lui disant: «Ne crains pas, crois seulement» (Mc 5,36). Jésus demanda à ce père une foi plus grande, capable de surmonter les doutes et la crainte. En arrivant à la maison de Jaïre, le Messie rendit la vie à la fillette avec ces mots: «Talitha koum», ce qui signifie: «Jeune fille, je te le dis, lève-toi!» (Mc 5,41).

Nous aussi, nous devrions avoir plus de foi, une foi qui ne doute pas face aux difficultés et aux épreuves de la vie, et qui sait mûrir dans la douleur à travers l'union au Christ, comme nous le suggère le pape Benoît XVI dans son encyclique Spe Salvi (Sauvés par l'espérance): «Ce qui guérit l'homme ne consiste pas à éviter la souffrance et à fuir la douleur, mais dans la capacité d'accepter les tribulations, d'y puiser notre maturité et d'y trouver un sens par l'union au Christ, qui souffrit avec un amour infini».

Évangeli.net - Fray Valentí SERRA i Fornell (Barcelona, Espagne)